

Nicolas CAN
Service Enseignement et Multimédia
Université Lille1
Cité Scientifique
59655 Villeneuve d'Ascq Cédex
France

Institut Français de Madagascar
14 avenue de l'Indépendance
BP 488 - 101 Antananarivo
MADAGASCAR

Compte rendu de mission

La mission s'est déroulée à Madagascar du 20 au 25 mai 2014 dans le cadre des actions de coopération universitaire et scientifique.

Lors de la première journée de mission, après une rencontre avec Hervé Duchaufour, chef de projet PARRUR-MADES, et Serge Paronneau, directeur d'IUT en ligne, à l'université d'Antananarivo, je me suis déplacé à l'Irenala pour la mise en place de la plateforme audiovisuelle. L'installation a eu lieu en présence de deux techniciens pour le suivi de la mise en œuvre et le transfert de compétences techniques autour de la plateforme. Cette dernière est accessible lors de la rédaction de ce compte rendu à cette adresse : <http://pod.irenala.edu.mg>

Ensuite, dans l'après midi, je me suis entretenu avec M. Vincent BARON, Conseiller adjoint de Coopération et d'Action Culturelle à l'Institut Français de Madagascar autour de mes activités universitaires numériques.

Le lendemain, je me suis déplacé au Centre Audiovisuel et Multimédia (C.A.M.) de l'Université d'Antananarivo pour la mise en place et le paramétrage du matériel informatique rapporté lors de cette mission. J'ai également formé le personnel à la plateforme audiovisuelle installée la veille et nous l'avons personnalisée et baptisée « UnuM.Pod ». Les premières vidéos ont été déposées sur la plateforme dans le cadre de la finalisation des présentations du lendemain.

La dernière journée fut consacrée à la présentation et la restitution du travail effectué les journées précédentes. Cette dernière a eu lieu au Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique de Madagascar.

J'ai présenté la plateforme video lors de la réunion technique organisée le matin en présence notamment de Franco A. RANDRIAHAVANIAINA, Directeur des Technologies de l'Information et de la Communication au (MESupReS) de Madagascar et de Serge Paronneau. Cette présentation fut suivie d'une séance de questions techniques et d'échanges autour de la plateforme avec les différents acteurs du projet.

L'après midi, dans le cadre de la mise en place de l'université numérique malgache, Serge Paronneau et moi-même étions conviés à une séance de restitution des travaux en présence de Mme Le Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique. Nous y avons chacun présenté rapidement nos travaux.

Cette mission me fut très enrichissante et je tiens à remercier tous les acteurs qui ont permis ce déplacement.